



## Aussprache der Namen

19.07.2025 15:13

Von heribertbecker@t-online.de <heribertbecker@t-online.de>  
An tour@sportschau.de <tour@sportschau.de>

---

Sehr geehrte Damen und Herren,  
bei Ihren Tour-Reportern ist sehr auffallend die falsche Aussprache etlicher Fahrer: Wie jeder lesen kann, heißt einer der Athleten Martínez (mit Akzent und Betonung auf dem i), ein anderer hat den Namen Remco Evenepoel und spricht sich Efenepuhl mit Betonung auf der ersten Silbe und anschließen-dem f. Das alles und vieles mehr lässt sich mühelos im Internet herausfinden: Namen + Aussprache eingeben, und schon hört man die korrekte Aussprache. Wieso Ihre Berichterstatter so etwas Simples nicht hinbekommen, ist mir ein Rätsel. Wieder einmal ein Fall von krasser Ignoranz von Sportreportern.

Grüße  
Heribert Becker, Köln